

## **Unimalnews Tembus 1000 Berita!**



Kepala UPT Perpustakaan Unimal, Syamsul Bahri MSc. Foto : Ahmad Al Bastin

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Unimalnews, portal berita resmi Universitas Malikussaleh berhasil mencapai pemberitaan ke-1000 pada Sabtu (21/11/2020).

Capaian yang membanggakan ini tidak pernah diperkirakan sebelumnya oleh seluruh kru Unimalnews karena pada tahun lalu Unimalnews juga sudah berhasil membuat sejarah dengan memposting 877 berita dengan jumlah pembaca 370.124

Adapun yang menjadi berita ke-1000 yang diposting berjudul “Garap Potensi Wisata di Aceh Utara, Antropologi Unimal Gelar FGD” yang dibuat oleh Muchlis, tim Unimalnews yang baru bergabung pada tahun ini.

Menurut Ayi Jufridar, Kabid Informasi dan Publikasi UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal Unimal, keberhasilan membuat berita tembus 1000 ini tak lepas dari kerja kompak tim Unimalnews. Tahun ini juga dibantu dengan adanya dua kali gelombang KKN sehingga pemberitaan bisa lebih massif. “Kami telah melakukan pelatihan bagi mahasiswa KKN untuk belajar membuat rilis, sehingga hasilnya jauh lebih baik dibandingkan dengan publikasi sebelumnya. Kami juga tak asal muat, karena berita itu mengalami editing kembali oleh tim Unimalnews sehingga bisa dibandingkan dengan pemberitaan portal lain,” ungkapnya.

Rizal MIT, Kepala UPT Pusat Komputer Unimal menyatakan apa yang berhasil dilakukan oleh tim Unimalnews patut diacungi jempol. “Kerja keras dan kerja kompak tidak akan mengkhianati hasil”, ungkapnya diplomatis.

Nada positif juga disampaikan oleh Kepala UPT Perpustakaan, Syamsul Bahri MSc, bahwa capaian yang dilakukan oleh tim UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal Unimal kali ini belum pernah terjadi sebelumnya. “Selama saya menjadi dosen di Unimal, baru kali ini ada pemberitaan yang cukup massif dan menjelajah seluruh unit kerja. Jangankan 1000 berita, 100 berita pun sebelumnya tidak pernah ada dalam setahun,” ucapnya.

Apresiasi juga disampaikan oleh Rektor Unimal, Dr Herman Fithra ASEANEng, bahwa ini menjadi prestasi yang membanggakan bagi rekan-rekan UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal. “Pekerjaan membagi informasi kepada publik luas, bukan hanya untuk kalangan Unimal telah dilakukan dengan baik. Pekerjaan tim wartawan Unimalnews sangat membantu bagi mahasiswa dan dosen terkait aktivitas mereka. Good job,” ungkapnya kepada Unimalnews.

Berita ke-1000 ini dimuat pada tanggal 21 November 2020. Tahun ini Unimalnews sudah dikunjungi pembaca sebanyak 841.139 kali, Ini jauh meningkat dibandingkan pembaca pada tahun sebelumnya. “Kita mencoba untuk tembus 1 juta pembaca, ungkap Riyandhi Praza, Sekretaris UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal.

Proficiat. Semoga bisa terpacu lebih tinggi lagi pada masa mendatang.[tkf]

**Tanggal:** 26 November 2020

**Post by:** [kemal](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#),